

Fecha 16.03.2018	Sección Primera	Página 6
---------------------	--------------------	-------------

Prevén registrar candidatos este domingo

# Provocan jaloneo listas pluris del PRI

**Espera abanderado presidencial buenos perfiles para el Congreso**

CLAUDIA GUERRERO  
Y ÉRIKA HERNÁNDEZ

El PRI decidió llevar al límite legal la aprobación y registro de sus candidatos plurinominales a la Cámara de Diputados y al Senado.

En medio de jaloneos y presiones internas, el tricolor acordó que las listas definitivas, por la vía de la representación proporcional, se conozcan oficialmente hasta el próximo domingo.

Dirigentes priistas y su propio candidato presidencial, José Antonio Meade, informaron que la Comisión Política Permanente sesionará este 18 de marzo para sancionar los nombres que proponga el Comité Ejecutivo Nacional (CEN).

La intención es que la cúpula priista se reúna al medio día, luego de que Meade se registre formalmente ante el INE como abanderado de la coalición Todos por México.

El aspirante confió en

que la lista se integre con buenos perfiles, aunque se negó a adelantar nombres.

“La lista plurinominal se registrará el domingo y yo estoy seguro que será una buena lista”, dijo luego de reunirse con integrantes de la Asociación Mexicana de Capital Privado (Amexcap).

“Será una lista representativa, incluyente y una lista que los diferentes órganos del partido están en el proceso de delimitar, de concluir, de procesar”, agregó.

Meade no quiso adelantar si funcionarios del gabinete presidencial como Rosario Robles, titular de la Sedatu, o Gerardo Ruíz Esparza, titular de la SCT, formarán parte de la lista de candidatos del PRI.

## ‘NI PEDÍ NI OFRECERON’

Entrevistado tras una gira con el Presidente Enrique Peña Nieto a Jalisco, Ruíz Esparza afirmó que no estará en las listas de candidatos al Congreso, por lo que no abandonará su cargo.

Exigió a los legisladores de oposición que lo acusan de buscar impunidad con el fuero, demostrar que ha cometido actos de corrupción.

-¿Va a cerrar el sexenio?

-Eso quiero y lo voy hacer, esa es mi voluntad, esa es mi aspiración para que no haya ninguna duda.

-¿En algún momento figuró?

-No, ni pedí ni me ofrecieron. No hay una aspiración política.

El titular de la SCT consideró que no tiene por qué escudarse en una curul, pues no ha cometido ningún delito.

El ex dirigente del tricolor, Manlio Fabio Beltrones, dijo que no buscará una posición en el Congreso en las elecciones de julio.

“Los espacios de la política no son exclusivos del Congreso, la política se hace en donde hay voluntad y he decidido no participar dentro del Congreso”, manifestó.

Tras la presentación de un libro en la antigua sede del Senado, el sonorensé dijo ya comunicó su decisión a la dirigencia de su partido.

Subrayó que después de haber sido coordinador parlamentario y presidente de ambas Cámaras, su interés es apoyar a construir gobernabilidad en el país.



Fecha <b>16.03.2018</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## Apuntados

Entre quienes se perfilan para obtener un escaño o una curul plurinominal por el tricolor están los siguientes nombres.

### SENADORES

- CLAUDIA RUIZ MASSIEU  
secretaria general del PRI
- MIGUEL ÁNGEL OSORIO  
CHONG  
Ex Secretario  
de Gobernación
- CARLOS ACEVES DEL OLMO  
Líder de la CTM

### DIPUTADOS

- ARTURO ZAMORA  
Líder del sector popular
- ISMAEL HERNÁNDEZ DERAS  
Dirigente sector campesino

### MENCIONADOS

- ROSARIO ROBLES  
Titular de la Sedatu
- GERARDO RUIZ ESPARZA  
Titular de la SCT